

Dompierre - Sologne → Vivre son pays

■ GANNAY-SUR-LOIRE

Le nouveau bureau du club des ados



ASSEMBLÉE. Les jeunes ont élaboré des projets pour dynamiser la vie des territoires.

Vendredi dernier, le Club des Ados de Gannay-sur-Loire a tenu son assemblée générale à la salle des associations. Une douzaine d'adhérents étaient présents pour dresser le bilan des activités 2024-2025 et échanger sur les projets à venir.

Parmi les actions prévues pour l'année 2025-2026 figurent des soirées conviviales et plusieurs manifestations : quiz géant multigénérationnel, après-midi de jeux vidéo et jeux de sociétés... destinées à rassembler les jeunes et à dynamiser la vie des territoires ruraux.

Le bureau a été renouvelé à cette occasion et il se

compose comme suit : président, Adrien Bel ; vice-président, Mathis Bordes ; trésorière, Louise Néant ; trésorier adjoint, Louis Bel ; secrétaire, Elisa Bardet et secrétaire adjoint, Baptiste Gstalter.

La réunion s'est achevée par un moment convivial, en présence de Jean-Louis Guy, président du centre social et culturel de Chevagnes, de Stéphanie Bel, maire de la commune, et de Chaimaa Almou, chargée de mission jeunesse.

Les inscriptions sont désormais ouvertes : le club accueille les jeunes de 10 à 18 ans désireux de s'investir dans la vie associative. Contact : Adrien Bel au 06.14.35.62.49. ■

■ BEAULON

La mairie se refait la façade



LA MAIRIE EN TRAVAUX. La façade de 55 m de long sur 6 de haut est entièrement protégée, aucun risque pour les piétons et les véhicules.

Inscrite dans le contrat RCVCB signé en 2021 avec le Département, la réfection de la façade de la mairie et de ses pignons a commencé début septembre. Rencontré le 17 septembre, Guy Maillot, responsable d'équipe chez Aprobat, de Cusset, précisait avoir commencé d'installer l'échafaudage avec ses deux techniciens

« les travaux devraient durer un mois, voire un peu plus selon la météo ».

Après nettoyage, une protection et un fixateur seront déposés, « les murs étaient bien abîmés », ils seront recouverts d'un enduit avec une finition à la taloche. Coût des travaux : 56.000 € hors taxe, subventionnés à hauteur de 7% par l'Etat et le Département. ■

■ À NOTER

THIEL-SUR-ACOLIN. Apéro concert. L'association Pour Elles organise un apéro concert, samedi 11 octobre, à 19 heures, à la salle polyvalente, animé par Arthur et Loïc. Tarif : 20 € pour deux personnes (planche apéritive et concert). Paiement à l'inscription, uniquement sur réservation avant le 4 octobre au 06.81.03.09.97 ou 06.60.58.91.35. Une partie des bénéfices sera reversée à Accanthe et à la Ligue contre le cancer (comité de l'Allier). ■

MERCY. Club la Belle époque. Le club la Belle époque se réunit ce jeudi 25, à partir de 14 heures, à la salle polyvalente. Une réunion est prévue vers 16 h 30 pour la préparation du loto organisé le dimanche 19 octobre. ■

■ CHEVAGNES

Documentaire sur la ligne de démarcation

L'association Chevagnes en Sologne bourbonnaise accueille, pour la troisième fois, le réalisateur bourbonnais Thierry Martin-Douyat qui viendra présenter son nouveau documentaire : *Allier et Saône-et-Loire-la Ligne de démarcation*, samedi 4 octobre, à 20 h 30, à la salle polyvalente.

Dans ce troisième film-documentaire consacré à la Seconde Guerre mondiale, dont le tournage a nécessité plusieurs mois, le réalisateur a voulu mettre en lumière les conséquences de la ligne de démarcation dans l'Allier comme dans le département voisin de Saône-et-Loire puisque, entre 1940



LIGNE DE DÉMARICATION. Cette photo d'un poste allemand à Chassenard figure dans le nouveau documentaire de Thierry Martin-Douyat. PHOTO GISÈLE LABAUNE

et 1942, Moulins et Chalon-sur-Saône étaient coupées en deux par cette ligne. Pour la franchir, les habitants devaient se munir de laissez-passer. Mais

très vite, la Résistance s'organisait et les passages clandestins, essentiellement nocturnes, se multipliaient...

Pour que ce troisième

documentaire soit plus vivant, comme il l'avait fait dans les deux précédents, *Moulins de l'Occupation à la Libération* en 2016 et *L'Allier entre Résistance et Occupation* en 2020, Thierry Martin-Douyat a donné la parole à ceux qui ont connu et vécu cette difficile période de notre histoire. Des témoins locaux donc, parmi lesquels la Chevagnoise Marie Vincent, malheureusement décédée après le tournage.

Rendez-vous samedi 4 octobre, à 20 h 30, à la salle polyvalente, en présence du réalisateur qui échangera avec le public et répondra aux questions. Le dvd du film sera également disponible à la vente. Entrée 5 €. ■

■ MOLINET

L'Amicale laïque peine à recruter

Malgré un rapport d'activité très fourni et des comptes en positif, l'ALM peine aujourd'hui à recruter. Une réalité constatée ce jeudi 18 septembre, à la salle des fêtes, lors de l'assemblée générale et qui peut pénaliser le calendrier des manifestations prévu pour 2025-2026 : « Nous regrettons la baisse de la fréquentation aux événements organisés, de la part de la population en général, mais surtout des parents d'élèves » souligne Léa Meulnet, coprésidente de l'ALM. « Nous avons pourtant pris en compte certaines idées proposées l'an passé pour innover. Nous souhaitons encore faire évoluer l'ALM, c'est pour cela que, cette année, l'adhésion devient gratuite et que désormais, nous avons intégré la no-



ALM. Trop peu de parents s'investissent pour le bon fonctionnement de l'association qui apporte un soutien financier à l'école.

tion de membres actifs et de membres bénévoles » explique-t-elle.

C'est tout de même avec une belle dynamique et de très bons bénévoles que l'équipe en place prévoit d'inscrire au calendrier 14 événements, dont la moitié à destination des enfants (Goûters de l'opéra-

tion Nettoyons la nature, du Téléthon et de Noël ; carnaval ; la fête de l'école et la diffusion d'un dessin animé en janvier). Les autres dates étant consacrées à une tombola, un brunch, des rendez-vous pétanque ou vente de plants de légumes en avril.

Rappelons que l'ALM est

une association de parents d'élèves qui œuvre pour récolter des fonds pour permettre aux enfants de l'école de bénéficier de sorties scolaires, cinéma, goûters ou encore de cadeaux de Noël. « Nous espérons que, grâce à cette nouvelle notion de membres bénévoles, les parents comprendront qu'ils peuvent venir nous aider ponctuellement sans forcément prendre des responsabilités » précisait Léa.

La composition du bureau se voit modifiée avec l'arrivée de Coralie Carnat comme coprésidente, en binôme avec Léa Meulnet qui conserve son poste. Anaïs Pompilio, quant à elle, hérite du poste de trésorière en lieu et place de Marie Desserprit, démissionnaire. Aurélie Bignet reste secrétaire. ■

■ DOMPIERRE-SUR-BESBRE

L'édition du Goulot gâchée par la pluie

La troisième édition du Goulot de Dompierre, qui avait lieu ce week-end dans le cadre de la semaine des Journées européennes du patrimoine, a été victime des conditions climatiques. Si le départ depuis les six communes participant à cette manifestation (Beaulon, Châtel-perron, Diou, Saint-Pourçain-sur-Besbre, Saligny-sur-Roudon et Vaumas) a pu se faire sans encombre, il n'en fut pas de même pour le rassemblement prévu à midi au parc de la Roseraie.

« Le parc étant inondé, nous sommes rabat-



VOITURES. 140 véhicules étaient présents pour ce défilé.

pace Boudeville, notamment dans la salle du tennis-de-table aimablement

mise à notre disposition par ses dirigeants », explique Patrice Peronnet, le

président du Rétro Mobile Club Dompierrois, organisateur de l'évènement. « C'est dommage pour la cinquantaine de bénévoles du club qui avait énormément travaillé pour préparer cette troisième édition. On a quand même eu 140 voitures qui ont pris part à la manifestation, dont une qui venait de Belgique, ce qui est plutôt bien au vu des conditions climatiques. La plus vieille était une Darracq de 1906 ».

La pluie n'a pas empêché les différents équipages de défilier l'après-midi dans les rues de Dompierre dans une ambiance tout de même festive. ■